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证券代码：002394                        证券简称：联发股份 

江苏联发纺织股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                 编号：20160121 

 

  投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        √分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

东吴证券股份有限公司 庄沁，长信基金管理有限责任公司 陈言午，

安信证券股份有限公司 邵琳琳，交银施罗德基金管理有限公司 黄

鼎，苏州天琛投资管理有限公司 谢恺、杨文剑，景林资产管理有限

公司 佘鹏，民生证券股份有限公司 梁希 

时间 2016 年 1 月 21 日下午 13:30 

地点 董事会秘书办公室 

上市公司接待人

员姓名 
财务总监 陈警娇，副总经理、董秘 潘志刚，证券事务代表 陈静 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、公司如果要转型，未来的转型方向是什么？ 

预计未来三到五年色织布市场需求不会减少，收入、利润仍有

增长空间，主业会是我们坚持发展的方向。纺织业往东南亚转移主

要是纺纱工序和服装加工工序，色织布、印染布转移的很少，即使

有转移，也只是中低档产品转移，中高档产品还是会在国内生产。
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因为东南亚国家基础设施单一，不能支撑色织布产业配套（色织布

生产需要水、电、汽、污水处理等基础设施，需要大量的产业配套，

如机器零配件、染化料、助剂等）。 

跨行业发展的投资理念是要有持续稳定的现金流和 8%以上的

投资回报率。投资领域主要偏重资源、环保、电力方面，目前主要

关注的是环保行业。因公司热电厂有污水处理、污泥处置、中水回

用、液氨碱中和等技术，经过多年的运营和发展，在环保领域积累

了丰富的管理经验和成熟的技术。 

2、现在谈的有合适的项目吗？ 

没有确定的项目，目前处于初步调研阶段，尚未有定论。 

3、污水处理技术哪里来的？ 

    聘请专业机构，由专家设计方案，之后现场指导，运行达标后

交给我们，在整个过程中，我们公司有专人全程参与，久而久之，

就有了这方面的专业技术人才。 

4、人民币贬值对公司影响大吗？ 

我们的美元应收账款一般为 1-3 个月，人民币贬值会对 1-3 个月

的外币收入产生影响。如根据公司的月销售额，理论上人民币汇率

每变动 100 个基点，公司每月将增加或减少利润 20-30 万元人民币，

但是另一方面客户也会根据人民币贬值的幅度要求公司降低订单价

格。总体上，贬值对公司是利好的。 

人民币贬值对色织布的出口影响不大，色织布销售主要是根据

市场需求决定的，市场总需求量是一定的，且中高档色织布的供应
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商都在中国，人民币贬值对供应商的影响都是一样的。对服装的出

口是有利的，人民币贬值，有利于国内服装厂与国际服装工厂之间

进行价格竞争。 

5、色织布主要成本构成是怎样的?成本是上升还是下降的？ 

色织布主要成本构成：棉花占 55%，人工占 11%，折旧占 5%，

能源占 10%。因为原材料没涨价，总成本是略微下降的。 

6、对各公司董事长、总经理有绩效考核吗？ 

各公司都是独立的法人，董事长都是上市公司董事，每个月都

会根据公司的收入、利润完成情况及安全管理等内容，对董事长、

总经理进行绩效考核。  

7、纺织材料物流交易中心主要是做什么的？ 

目前主要功能是一个中转仓库，一是新疆、山东等地的棉花、

棉纱供应商进驻，我们为其推荐采购商；二是为进驻商提供融资服

务，如仓单质押融资等，有效盘活流动资产；三是申请保税仓库，

吸引越南和印度等纱线供应商入驻，卖给国内纱厂。 

8、仓库规模有多大，质押融资资金资源是什么？ 

目前仓库已建好 4 栋，预计 2016 年 2 月底可运转，2016 年准

备再建 2 栋仓库，每栋仓库面积 6000m2，每栋可容纳 6000 吨棉花。

质押融资用的是公司自有资金。 

9、对棉价趋势怎么办？棉花价格波动对公司利润影响大吗？ 

我们预测高档品种棉花如长绒棉价格有上升趋势，中低档品质

棉花价格估计不会涨。由于棉花占到面料成本的 55%，棉价下跌会
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一定程度上使得订单价格下降，但是不会影响销售收入，所以对利

润的影响有限。 

10、占姆士服装店主要开在哪些地方，运营模式是怎样的？ 

占姆士服装店主要开在上海、成都、广州等地。 

占姆士服装专卖店由原先的公司全资或控股子公司调整为加盟

代理，加盟商独立选址，并按照公司统一格式进行装修，公司采取

寄售的模式，减轻管理运营成本，简化财务核算环节，加盟商均为

小微企业，享受税收优惠政策。2015 年店铺由年初的 117 家调整为

80 多家，较去年扭亏。 

11、你们公司与龙头鲁泰纺织的差距在哪里？ 

我们与鲁泰在客户和产品上都是错位互补的，鲁泰产品高档为

主，我们的产品以中高档为主。我们与鲁泰在装备、用工、管理、

技术创新能力、盈利水平等方面具有各自的优势和特点。 

12、2015 年收购天翔家纺的意义何在？ 

    这个企业当初是我们招商引资进来的，由我们配套供应污水处

理和蒸汽。后来，原股东经营不善，我们经过市场调研，对家纺市

场前景看好，相信通过发挥联发的管理和技术优势，应该可以培育

成为新的利润增长点。 

13、公司未来的增长点在哪里？2016 年业绩会有好转吗？ 

   一是天翔家纺和领才织染两个公司实现减亏即增长；二是主业三

个创新经营模式逐步运转，有望增加订单需求；三是非经营性收益

增加，如人民币贬值产生的汇兑收益，5 亿元委托贷款的投放，将
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有效提高公司闲置资金使用效益。四是 2015 年 9 月收购热电公司剩

余 40%的股权，今年全部并表后，也会给公司贡献较多的利润。综

上，2016 年公司业绩一定会有所好转。 

附件清单（如有） 
无 

日期 2016 年 01 月 21 日 
 


